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様式第３ 

会  議  録 

会 議 名 令和元年度第１回野田市スポーツ推進審議会 

議題及び議題

毎の公開又は

非公開の別 

１ 令和元年度におけるスポーツ団体への補助金の交付について（公

開） 

２ 令和元年度地区運動会補助金の交付について（公開） 

３ 平成３０年度体育施設の利用状況について（公開） 

日 時 令和元年５月２９日（水）午前１０時から午前１１時まで 

場 所 野田市役所 ５階 ５１１会議室・５１２会議室 

出席委員氏名 

会 長  平 井   忠  副会長  清 水 良 雄 

委 員  松 川   豊  委 員  西 口 嘉 一 

委 員  飯 塚 正 夫  委 員  山 﨑 廣 司 

委 員  宮 沢 みえ子  委 員  松 坂 千恵子 

委 員  金 子 ゆかり  委 員  庄 司 栄 子 

委 員  横 田 賢 次  委 員  中 村 英 士 

欠席委員氏名 
委 員  上 原   茂  委 員  若 宮 晴 美 

委 員  高 橋 喜志夫 

事 務 局 

岡 田 通 洋（スポーツ推進課長） 

杉 谷 健 次（スポーツ推進課長補佐） 

中 村 剛 志（スポーツ推進課スポーツ推進係長） 

白 川   亮（スポーツ推進課主事） 

山 田 桂 一（指導課長） 

岡 安   尋（野田市総合公園指定管理者） 

小 倉 康 弘（野田市関宿総合公園指定管理者） 

遠 藤 正 春（野田市春風館道場指定管理者） 

傍 聴 者 無し 

議 事 
令和元年度第１回野田市スポーツ推進審議会の会議結果（概要）は、

次のとおりである。 

スポーツ推進課長補佐 委員数１５人のところ１２人の出席があり、委員定数の半数

以上が出席していることから、野田市スポーツ推進審議会条例第７条第２項の規 

定により会議が成立しています。また、本日の会議の傍聴者はございませんので、 

御報告します。 

 

１ 令和元年度におけるスポーツ団体への補助金の交付について（諮問） 

平井会長 議題１の令和元年度におけるスポーツ団体への補助金の交付について議

題とします。事務局から説明を求めます。 

スポーツ推進課長 （資料に基づき、令和元年度におけるスポーツ団体への補助金
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の交付について説明する。） 

平井会長 これについて、委員の皆様から質問がありましたら、お願いします。 

松坂委員 資料では協会に加盟する２８団体としているが、説明では２９団体とし

ている。数字が異なるがどちらが正しいのか。 

スポーツ推進課長 スポーツ協会に加盟する団体数は２９団体あるが、１団体休部

しており、実質２８団体でございます。 

平井会長 このほかに委員の皆様から質問がありましたらお願いします。 

ないようですので、令和元年度におけるスポーツ団体への補助金の交付について

は、承認することでよろしいでしょうか。 

（異議無しの声） 

平井会長 異議無しということで、令和元年度におけるスポーツ団体への補助金の

交付については、事務局案を承認することに決定します。 

 

２ 令和元年度地区運動会補助金の交付について（諮問） 

平井会長 議題２の令和元年度地区運動会補助金の交付について議題とします。事

務局から説明を求めます。 

スポーツ推進係長 （資料に基づき、令和元年度地区運動会補助金の交付について

説明する。） 

平井会長 これについて、委員の皆様から質問がありましたら、お願いします。 

 飯塚委員 参加世帯数について、４月の参加自治会調査を反映した世帯数ですが、

その調査は本年の運動会に参加するか否かの調査ですか。 

スポーツ推進係長 ４月中旬に各地区の代表に参加案内を通知し、取りまとめたも

のです。 

 平井会長 このほかに委員の皆様から質問がありましたらお願いします。 

ないようですので、令和元年度地区運動会補助金の交付については、承認するこ

とでよろしいでしょうか。 

（異議無しの声） 

平井会長 異議無しということで、令和元年度地区運動会補助金の交付については、

事務局案を承認することに決定します。 

 

３ 平成３０年度体育施設の利用状況について（報告） 

平井会長 次に議題３の平成３０年度体育施設の利用状況について議題とします。

事務局から説明を求めます。 

スポーツ推進課長補佐 （資料に基づき、平成３０年度体育施設の利用状況につい

て報告する。） 

平井会長 ただ今、事務局から平成３０年度体育施設の利用状況について報告がご

ざいました。これについて、委員の皆様から質問がありましたら、お願いします。 

ないようであれば、報告事項ですので御了承願います。 
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４ その他 

平井会長 次に「その他」について事務局から説明があります。 

スポーツ推進課長補佐 （資料に基づき、第 2次野田市スポーツ推進計画の進捗状

況について報告する。） 

平井会長 事務局から「その他」について、「第 2次野田市スポーツ推進計画の進

捗状況について」報告がございました。 

これについて、委員の皆様から質問がありましたら、お願いいたします。 

松川委員 地区運動会の参加者が目標値に対して相当低い値になっている。以前頂

いた資料の平成２６年の参加者から比較すると６６００名も減少している。この

状況をどう考えているか。 

スポーツ推進課長 地域住民の高齢化もあり地区運動会の参加者が減っている。 

地域主体で実施している事業のため参加者を増やすのは難しいが、参加者を増や

せるようないい例があれば説明会で紹介していきたい。 

山﨑委員 スポーツ教室参加数について、各公民館でグラウンド・ゴルフを開催し

ているが、このような事業も参加数に含められないのか。 

スポーツ推進課長 本数字は、指定管理者のスポーツ振興事業における参加人数で

す。指定管理者の自主事業や公民館等で行っている市の事業は、今後参考資料と

して提示いたします。 

平井会長 ほかにありませんか。 

ないようであれば、報告事項ですので御了承願います。 

次に移ります。事務局から何かあればお願いします。 

 スポーツ推進課長補佐 本日は御審議ありがとうございました。今年度の会議です

が、今回を含めまして３回程度予定しております。会議の日程が決まりましたら

改めて御通知申し上げますのでよろしくお願いいたします。 

 平井会長 本日予定させていただいている議題につきましては全て終了しました。

皆様の御協力ありがとうございました。 

スポーツ推進課長補佐 平井会長ありがとうございました。それでは、以上をもち

まして令和元年度第１回スポーツ推進審議会を終了します。委員の皆様、本日は

御協力ありがとうございました。 

 

  


